

ESPAÑA ES EL CUARTO PAÍS RECEPTOR DE AYUDAS CONSOLIDADOR DEL ERC

Europa financia 32 proyectos de excelencia españoles con 60 millones

Los centros y universidades españoles han obtenido 32 ayudas Consolidator del Consejo Europeo de Investigación, lo que supone una financiación aproximada de 60 millones de euros. La convocatoria 2014, destinada a proyectos de excelencia de investigadores distinguidos, sitúa a España como cuarto país receptor de ayudas, junto a Países Bajos, detrás de Reino Unido, Alemania y Francia.

SINC

12/3/2015 12:18 CEST



El diseño de nanomedicinas para tratar el cáncer de mama avanzado, o el rejuvenecimiento cardíaco por remodelación epigenética, son algunas muestras de los proyectos españoles seleccionados. / Fotolia

El Consejo Europeo de Investigación (ERC, por sus siglas en inglés) ha otorgado en su última convocatoria 32 ayudas Consolidator a proyectos desarrollados en centros de investigación y universidades en España.

La deuda y persistencia de los *shocks* financieros, el diseño de

nanomedicinas para tratar el cáncer de mama avanzado y el rejuvenecimiento cardiaco por remodelación epigenética son algunas muestras de los proyectos españoles seleccionados.

En el global de Europa, el ERC ha elegido 372 proyectos ganadores, en su segunda competición de becas Consolidador para científicos de excelencia a mitad de su carrera. La financiación asciende a 713 millones de euros y forma parte del Programa de Investigación e Innovación Horizonte 2020 de la UE. Las becas pueden alcanzar un valor de hasta los 2,7 millones de euros cada una, aunque su promedio es de 1,9 millones por beca.

Ideas innovadoras

La financiación les permitirá consolidar los equipos de investigación y desarrollar las ideas más innovadoras. Los investigadores podrán realizar sus proyectos en cualquier campo de la investigación y en cualquier país europeo

La financiación permitirá consolidar los equipos de investigación y desarrollar las ideas más innovadoras

Según explica la Secretaría de I+D+i, "gracias a las ayudas que concede el ERC, España ha conseguido en los últimos años atraer investigadores extranjeros de primer nivel y facilitar el retorno de científicos nacionales que desarrollaban su trabajo fuera".

Con 32 ayudas de 372, España logra el 8,6% del total. En la convocatoria 2013 España consiguió 20 ayudas de 312, un 6,58%. De los proyectos españoles seleccionados, 15 son del área de física e ingeniería, 11 de ciencias de la vida, y 6 de ciencias sociales humanidades.

El país que más [ayudas](#) recibirá en esta convocatoria es Reino Unido con 86, seguido de Alemania con 66, Francia con 53 y España y Países Bajos con 32.

Participación española

Durante 2014, España ha incrementado considerablemente las ayudas recibidas y, según un informe publicado por la Fundación Española para la Ciencia y la Tecnología (FECYT), ha triplicado el número de proyectos financiados por el ERC de 2008 a 2013. El informe recoge que España ocupó el octavo puesto en cuanto a proyectos financiados, situándose por encima de la media con 208 ayudas concedidas en el período 2008-2013.

En cuanto a financiación, España ocupa el séptimo puesto en importe total concedido mediante subvenciones, con una tasa de retorno del 5,2% para el total de países y del 6% para los países de la UE.

Derechos: **Creative Commons**

TAGS

CONSOLIDATOR | ERC | CONSEJO EUROPEO DE INVESTIGACIÓN | BECAS |
INVESTIGACIÓN | EXCELENCIA |

Creative Commons 4.0

Puedes copiar, difundir y transformar los contenidos de SINC. [Lee las condiciones de nuestra licencia](#)